



de zamburrio a sus dios pintarrajados, hace air su misia imbecia, reciente petardos, y casi casi, hace la casa por la ventana, dándole que hacer a los borcos con sus galinas y sus chanchos...

Se nos antoja la gangorra legando al corazón del enfermo, cuando los vemos constituidos en plena calle de Mercedes.

De una de las repúblicas de la América Central tratamos de expulsarlos. Dryan, con su programa los puso a raya; en el Ecuador, no se los tolera; en el Perú, es el único punto obligado de la inmigración china.

No quiera remito, improbable es el peligro que amenaza a Zamet, señalada en su "Continente Enfermo"; el peligro pasado, presente y futuro de esta importante sección del Continente, es la colonia china. Palabra de honor. (De "El País" de Lima.)

NOTICIAS UNIVERSALES

Londres. Se asegura que el 30 de Diciembre próximo llegará a esta ciudad el mariscal Roberts de regreso del Africa del Sur.

Se sabe también que presentará su renuncia el generalismo del ejército británico, mariscal Miles. Lo reemplazará su intrinsecamente, mientras llega el mariscal Roberts, el general sir Evelyn Wood.

Se efectuaron fuerciales en la ciudad de San Pablo y en su cañal, en el cual se descanó del alma del célebre compositor musical sir Arthur Seymour Sullivan. Se hicieron representares en la gran bóccerama la reina Victoria, el príncipe de Gales y el emperador Guillermo de Alemania. La representación asistió a los dos templos fac tan numerosa como distinguida.

La reina creará en su palacio de Windsor al viceministro don Napoleón Casarero, exviado especial del Gobierno italiano para anunciarle el ascenso al trono del rey Víctor Manuel. La soberana inglesa invitó a tomar el lunch al almirante Casarero.

Constantinopla.—Hondra impresión ha causado en el pueblo, y sobre todo en la corte, un incidente ocurrido entre el secretario de la embajada de Austria-Méjrica con el príncipe Ahmed Effendi, segundo hijo del sultán Abdul-Hamid.

Por causa de rivalidades amorosas, el primero dió al último de bufetadas en presencia de varias personas. Se habla de un duelo que se está celebrando entre ambos personajes.

Se cree que el sultán, indignado con lo que ha ocurrido, pedirá al gobierno austriaco que retire al secretario de su embajada.

Madrid.—En el concejo de ministros se acordó, someter a la aprobación de las Cortes una parte de las reformas que propone el ministro de la guerra, general Lináres, y promulgar desde luego otras por medio de decretos.

Se asegura que la oposición apoyará las ideas de Lináres, que persigue con sus proyectos cortar abusos e introducir economías en el ejército.

De Costa da cuenta de un choque entre españoles y moros. Estos se oponen tenazmente a que se extiendan las fortificaciones.

El comandante de la plaza, general León, ha pedido refuerzos en previsión de un ataque más serio de parte de los marroqueses. En consecuencia, el gobierno español ha ordenado enviar más tropas a Ceuta.

De Murcia avisan que se ha producido nuevos casos de enfermedad de toxicidad. Como tal motivo se nota bastante alarma en la ciudad.

La comisión de médicos que ha estudiado el mal ha comprobado que se trata de la triquinosis.

El delegado mexicano al Congresobero-americano, licenciado Justo Sierra, pronunció en el Ateneo un violento discurso contra los Estados Unidos por la conquista de California, que calificó del mayor crimen del mundo.

Washington.—La comisión de guerra de la Cámara de los Comunes va a presentar un informe firmado por 100 señores hombrea efectivo del ejército de la Unión. Habrá un general de brigada por cada 4,000 hombres.

La policía sigue la pista a los presuntos autores de un atentado cometido en Nueva York, contra el doctor de Hohenstein por un ciudadano francés.

pero pronto se supo que el rumor era completamente falso. Roma.—Han sido nombrados delegados del reino ante el tribunal de La Haya, el conde de Nigra, embajador de Austria; el conde Termini Brasati di Vergano, embajador de Francia; el senador Zandrilli y M. Guarnaschelli. Ha el papa León XIII sigue gozando de buena salud y pensar de los rumores que han corrido.

—Parece que a pesar de los golpes que ha recibido el gabinete en la Cámara de Diputados no se efectuarán por ahora los cambios de gabinete que se venían hablando en los círculos políticos.

CABLE

Guerra de Africa. Londres. Y los boers han hecho una raptación en la Colonia del Cabo en dos puntos separados, a cien millas de distancia.

Un comando avanzó sobre Philipstown en Colerberg y Kimberley y el otro, que se supone que el que manda Herzog, cruzó el Rio Orange entre Oudendalton y Bethulia, al noroeste de Burchersdorp.

Se objeivo al parecer ha sido Cradock. Las últimas noticias son de que los invasores han sido obligados a retroceder al Rio Orange, donde se los tiene preparados una buena resistencia.

Londres. 19.—Se ha enviado un despacho de Pretoria que durante la retirada de Clement el fuego que hacían los boers era tan nutrido, que los ingleses se vieron obligados a abandonar una buena parte de su parque y que los boers habiendo equivocado la naturaleza de las municiones abandonadas les prendieron fuego, produciendo entonces una terrible explosión que dió por resultado la muerte de algunos de ellos.

Londres. 19.—Se ha comunicado esta tarde que el general Knox se ha visto obligado a abandonar la persecución de Dewett, debido a la situación creada en la Colonia del Cabo por los boers que han cruzado el Rio Orange.

Londres. 19.—Se han comunicado que han entrado ya a la Colonia del Cabo y que un número considerable ha llegado a Philipstown.

—Se comunica también que Dewett con 4,500 hombres se halla al N. E. de Lady Brand y que el ataque de Winburg es esperado por momentos.

Argentina

Buenos Aires, 19.—Ocurrió hoy un choque de trenes en el ferrocarril del Sur, dentro de la población. Un convoy estaba esperando la locomotora cuando de un modo inesperado resultaron dos muertos y 20 heridos de gravedad en su mayor parte.

ECOS

El periódico New York Financier ha publicado un cuadro en que se poun de manifiesto los depósitos en los Bancos nacionales de los Estados Unidos, que pasaban de \$ 5,000,000 el 5 de Septiembre de este año. Según dicho cuadro, hoy en el país 113 Bancos cuyos depósitos exceden de la suma mencionada. De estos bancos, 32 están en el Estado de Nueva York, 10 en Filadelfia y 10 en Boston.

A la cabeza de todos figura el National State Bank of New York con un depósito de \$ 159,000,000. Hay diez Bancos cuyos depósitos han aumentado desde 1890 en más de \$ 20,000,000.

—Se cree generalmente que la exhibición eléctrica en la Exposición Pan-Americana de Búfalo en 1901 sobrepujara a cuanto se ha visto hasta ahora. Para las iluminaciones que se tienen en perspectiva se disponía de la inmensa fuerza del Niagara. Se ha propuesto que entre otras cosas se exhibiera un sol artificial que consistiría en una gran plancha de carbono encalada, hasta la incandescencia por medio de una corriente eléctrica de 5,000 a 10,000 caballos de fuerza. Este aparato rival será realmente con el sol en cuanto a su poder de iluminación en su inmediata vecindad.

—El delegado de la Casa de Moneda de los Estados Unidos ha preparado, de conformidad con el artículo 25 de la ley del 28 de Agosto de 1894 una tabla, aprobada por el Secretario de Hacienda, en la que se muestra el cambio en relación con el oro americano. Según dice el Director de la Casa de Moneda, las monedas de plata de países que mantienen exonerado, no son como hace de su sistema monetario, ni tienen más valor que el de la plata que circula, de conformidad con el precio del mercado.

Según este cálculo, el valor del bolívano de Bolivia del peso de Guante de Honduras, Nicaragua, Salvador y Colombia y del sucre del Ecuador,

ha aumentado de 43.8 a 45.1 centavos desde el 1.º de Julio de 1900, y el duro de plata de México vale ahora 49 centavos en vez de 47.6. El Perú ha entrado a figurar entre las naciones que tienen el mismo base de su sistema monetario. El sol peruano de plata vale 48.7 centavos, y la nueva moneda de oro, la libra, tiene un valor de \$ 48.55. El valor de las monedas del Brasil, Costa Rica, Chile, Cuba, Haití y Uruguay, que son países donde existe el tráfico de oro, permanece sin alteración alguna.

—Anunció el New York Journal of Commerce que el vapor Morenhead que salió del puerto de Nueva York el Norte del Brasil el 8 de Octubre, llevó el cargamento más grande de minas que ha sido enviado jamás de Nueva York para aquella sección del país. Además de una gran cantidad de maquinaria, el cargamento comprendía material para ferrocarril, efectos eléctricos y artículos de hierro. Se aseguran a estos los grandes cargamentos de provisiones destinados a Pará y Manaus, se verá que el tráfico del Brasil con los Estados Unidos aumenta rápidamente.

NOTICIAS.

Almanaque. Jueves, 29.—Santo Domingo de Silos, abuelo; y santa Inés, virgo.

Vapores divaltes. El "Quito" sale hoy para Bahayó, a las 2 p. m. El "Sangay" sale hoy para Baba, a las 2 p. m.

Botellas de turno. En la presente semana harán el turno las "Farmacia Larrosa", entre Colón y Chimborazo; la "Marina", en el Alcazón, bajo la casa Municipal; la "Roscoff", en la plaza del mismo nombre y la "Merced", en la calle de Roscoff.

Querra a la luzablor. M. Carrion que tiene el patio de su casa en completo desaseo y además con chancas, ha sido citado ya la Comisaría Municipal.

Ciudad. A la Comisaría Municipal han sido citados Santiago Velazco, por fabricar una covacha sin previo permiso; Carmen Chiriquay, por tener un fogón en la vía pública de la calle de E. Marto, y Zoila Ceballos para que relance su patio.

Empleados Municipales. Se dice con insistencia que entre los nuevos empleados municipales figurarán los siguientes: Presidente del Consejo.—Sr. Emilio Estrada. Vice Presidente.—Dr. Camilo O. Andrade. Secretario.—José Julián González. Tesorero Municipal.—Dr. Pedro M. Serrano. Anotador de Hipotecas.—Sr. Carlos Rivadeneira. Alcalde 1.º Municipal.—Dr. Manuel de Calvo.

Id. 2.º id. Dr. César D. Villavicencio. Id. 3.º id. Dr. Emilio Arévalo. Inspector del Mercado.—Sr. Roberto Ovar Narez Fortunati. Comisario Municipal.—Juan Bautista Icaza. Sub Comisario.—Juan Francisco Barquero.

Otra de las listas que circulan en ésta: Presidente. Ramón Mateos; Vice-Presidente, Emilio Estrada; Tesorero, Aníbal Marañ; Secretario, Carlos A. Rivadeneira; Comisario Municipal, Coronel Enrique Arellán; Sub-Comisario, José Julián González; Bibliotecario, doctor Camilo Andrade.

Ya veremos lo que resulte. Tribunal de cuentas. Se está gestionando un local apropiado, para que funcione el próximo mes el Tribunal de Cuentas.

El sábado vendrá. Mr. Harman del campamento Victoria con el objeto de arreglar varios asuntos que se relacionan con el contrato sobre arriendo de minas al Gobierno.

Comienzan fiscal. Se dice de varios individuos que son candidatos para el puesto de Comisario Fiscal, para firmar en Londres los bonos de la deuda externa.

Se le reemplazará. En vista del mal estado en que se encuentra el vaporito "Jararajid" y comprendiendo que su refacción es muy costosa se ha resuelto pedir al Europa un nuevo vapor para que lo reemplazara.

Fargada de matrimonios. Mañana a la hora de costumbre funcionará en el Sagrario el Juzgado de Matrimonio.

Notificación. Uno de los empleados de Policía ha notificado a Gregorio Galán, para que haga retirar las maderas tiradas frente a su casa, para obstruir el paso a los transeúntes.

Desatascamento. Ha llegado el desatascamento de Panamá según parte pasado al Ayudante de Guardia del sagrario.

Baptizada. Se va a formar la escritura de raptificación del Contrato de la Deuda Externa.

Balrajales. Esta mañana a las 8 en una tienda de la calle de "Pehineha" tuvieron un disgusto Dionisio Vargas con una mujer de apellido Cadena, en momentos que Vargas tomaba una copa de beer, la cual se le arrojó a la cara de la señora.

Hay en la tarde lo reconocerán los facultativos de Policía. Un cargador de la Aduana que responde al nombre de Luis García, y que cargaba un bulto sufrió una caída en el 2.º puente recayendo en un golpe en el cerebro que lo dejó caído.

Fue conducido al Hospital Civil en la camilla de la Policía. Al cerralla. Un mulo que vagaba sin dueño fué remitido al corralón de la Comisaría Municipal.

Faltamiento. David Morán se encuentra en un calabozo de la policía por faltamiento a miembros de una familia respetable, lo mismo que 6 de los inspectores.

Parti á Palidia. Día 19. Petra Contreras por averiguación de un robo.

—Juan C. Coronel, por embriaguez y escándalo. —Entre las calles de "Manabí" y "Lazaristas" se promovió un escándalo resultando un individuo casi muerto de un soberano garrotazo que le dieron, por lo cual llevaron una camilla. La fuerza de la casa, promotora del chivo, fué citada.

—Entre las calles "Percho Carbo" y "Arzobispo" hubo un amago de incendio. Fue citado el dueño del establecimiento.

—El dueño de la cantina situada entre las calles de "Chanduy" y "9 de Octubre", fué citado por expender licor tarde de la noche.

—Luis Rodríguez y Sebastián Guzmán por embriaguez y escándalo. —En el depósito de brea del señor Villán hubo ayer un amago de incendio, quemándose parte de la brea. Los vecinos dicen ser esta la quinta vez y que pende de la fabricación de la brea. Fue citado el empleado que estaba allí.

—José Barrios, Manuel Flores, José Patiño y Pablo Morales para la averiguación de un robo.

—Julián Buanquero por maltrato. —Eloy Cabrera y Abel Campoverde, por escándalo y faltamiento. —José Méndez y Víctor Tomalá, por averiguación de un rapto.

—Juan Aldás, por orden de captura. —Petra Guamán, por embriaguez. —Emilio Vite, por escándalo y heridas. —David Prieto, por orden del Comisario Arceca.

—Juan Aldezoza, por faltamiento. —Los contraventores ingresados a los calabozos son 24.

Juerga de la Debra. En la criminal contra Abelardo Espinoza por homicidio, se ha pronunciado auto motivado contra el sindicado.

Nicola Vidal por rapto, se ha expedido un decreto ordenándose se cite a los Alguaciles para que hagan comparecer ante este Juzgado a varios testigos presentados por el sindicado.

Miguel Montes y César Córdova por estela, se ha corrido vista a los defensores de los sindicados con el allegado fiscal.

Quito, Noviembre 24 de 1892. Señors Scott y Bowne, Nueva York. Muy señores míos: He aquí algunos temores de la práctica de mi profesión como médico, he suministrado a los enfermos que he asistido su precioso medicamento Emulsión de Scott, con el cual, por medio de una asistencia constante se han obtenido brillantes resultados, salvando a muchos del estado de consunción y decadencia vital, obrando como el más poderoso constituyente. Seguro esto en obsequio de la verdad para los fines que les convengan.

Quedo de Uds. Atto S. S. FRANCISCO CADENA. Lo que afirma es cierto y verdadera es un hecho. La Emulsión de Scott es el gran reconstituyente, pues produce fuerza y crea carnes.

Corte Superior. Diciembre 18. PRIMERA SALA.—Se expidieron tres decretos de sustanciación en las siguientes causas:

En el ejecutivo seguido por Leandro Serrano contra Juan A. Robinson, por cantidad de sueres.

En el juicio de despojo seguido por José Muñoz contra José Valeriano Serrano.

En el criminal seguido por homicidio contra Manuel de la Cruz Anabárguez. Se expidió un decreto de sala en el juicio ordinario seguido por José Larosa Macho contra José Luis Marquez, por sueres, restando a setenta sueres el honorario fijado por el demandado.

Se expidió otro decreto de sala nominándolo conjuer al señor doctor Rómulo E. Araque Cordero, para completar la sala en lugar del ministro doctor Manuel I. Gómez, que se encuentra ausente con licencia.

En el juicio criminal seguido contra Julián Manuel de José Valeriano Taccardi y Santiago Alvarez, por asesinato. Se comenzó la relación de la causa expresada en la razón anterior.

SEGUNDA SALA.—Se expidieron siete decretos de sustanciación en las causas siguientes:

En la civil promovida por el Dr. Manuel Tuma como acreedor cesionario de Durán y Cis, contra el doctor Vicente Paz por sueres y terería de Angel María Redón.

En la igual clase seguida por Marcos Salazar contra la muy Ilustre Municipalidad Cantonal por cantidad de sueres.

En la civil ordinaria propuesta por Francisco Lecaro contra Pedro Pablo Torres, por sueres.

En la ídem seguida por el coronel Manuel Castro contra Eugenio Briones, por lesión enorme.

En la ídem concurral competencia promovida por el Alcalde 1.º Municipal del cantón Daule, al Juz de Comercio de este cantón sobre conocimiento del juicio comercial de quiebra de Francisco Barzola.

En la criminal seguida contra el autor 6 autores de la muerte del ciudadano Rafael Azciz.

Criminal entablada contra Carmen Medina, por robo de alhajas pertenecientes a Carlos A. Rodríguez.

Se dictó un decreto de sala en el juicio coactivo seguido por el Tesorero Municipal del cantón Bahayá contra Pedro Manuel Proaño, por sueres y terería de Josefá Gallo.

Se hizo la relación, discutí y resolvió el juicio de quiebra de despojo, propuesto por David Ortega contra José Dolores Fernández, declarándose la nulidad de lo actuado a costa del juez de primera instancia.

Juerga 2.º de Letras. Diciembre 18. En la criminal contra Juana Mercedes Morán de Castro por rapto, se ha ordenado pase el sumario de nuevo a la Policía, para la recepción de una declaración indispensable en el proceso.

Amador Villagómez y cómplices por robo, ayer se ordenó la entrega del proceso al Jefe del sindicado, para que conteste un traslado.

Manuel Baudilio León por homicidio, habiéndose recusado el defensor de oficio, se ha ordenado citar al sindicado para que nombre otro en su lugar.

Gran barra. En la sesión del Consejo que se celebró hoy hubo una gran barra que presenció el nombramiento de los nuevos empleados.

Farrilla. La farrilla del gobierno que se encontraba en mal estado, ha sido reformada y arreglada convenientemente para cualquier buque de alto bordo.

Caldero. El vapor "Bolviv" vá a cambiar su caldero y se le hará una refacción general. Incendio. A la una de la mañana de hoy, los oficiales de ronda del Reguardo, se fijaron en que próximo a una de las puertas de la Aduana de Ciudad Vieja, había una mina de sándala proveniente de un incendio de basura que se quemaba; inmediatamente llamaron a los guardias de la Policía, solicitando la cooperación de la bomba "Sucre" y quedó todo concluido.

Jefa Felicitas. Ayer se efectuó el nombramiento de Jefe Político del cantón de Daule para el señor coronel Enrique Ayvella. A Vínces. En la semana próxima inaugurará sus viajes a Vínces, la nueva lanchita "Guayas", que ha sido convenientemente arreglada. Carreteras. El vapor "San Andrés" trajo ayer de Naranjal una gran partida de carnosos para el consumo.

# EL TIEMPO

Diario de la mañana, político, literario, noticioso.  
 SE publica todos los días del año.  
 TIENE Agentes en todas las ciudades y en casi todos los pueblos de la República y en algunas ciudades del extranjero.  
**SUSCRIPCIONES.**  
 En Guayaquil no tiene suscriptores y en provincias y en el exterior, según la siguiente

TARIFA		Exterior	
Provincias	mensual	Edición de la mañana	oro mensual
Edición de la mañana	\$ 1	" " " "	" " " "
" " tarde	" 1	" " " "	" " " "
Las dos juntas	" 1,50	Las dos juntas	" 1,50

**PUBLICACIONES**  
 En la sección INTERESES GENERALES, la columna..... \$ 50.00  
 En la sección COMUNICADOS, cuando se publique la firma de responsabilidad, la columna..... " 20.00  
 Y cuando se publique sólo con pseudónimos..... " 25.00

**RECLAMOS**  
 Por cada palabra..... \$ 0.26

**AVISOS**  
 Hasta 15 veces, quince centavos el centímetro lineal á una columna. Hasta 30 veces, diez centavos.

En la 2ª página, los precios son dobles.  
 Después de un mes, los avisos se sujetarán á las siguientes condiciones:  
 PAGINAS 1ª, 4ª, 5ª y 8ª, \$ 2 al mes por cada centímetro lineal á una columna.  
 PAGINAS 3ª, 6ª y 7ª, \$ 3.  
 PAGINA 2ª, \$ 5.  
 Los precios anteriores están sujetos á los siguientes aumentos:

Por año.....	30 %
Por semestre.....	20 %
Por trimestre.....	15 %

Los avisos que se deseen con filletes bordados ó de forma caprichosa, tendrán 10 % de recargo.  
 En todo caso los pagos son adelantados.

**Los talleres** de "El Tiempo" cuentan con prensas, tipos y toda clase de materiales nuevos, para hacer trabajos tipográficos elegantes y correctos.

**Las invitaciones** de dze lo se trabajan á cualquier hora del día ó de la NOCHE y para la hora que se pidan.

**Se dora á fuego.**  
**OFICINAS Y TALLERES:**  
 Calle de AGUIRRE y PEDRO CAPPO

**Escondido**  
 Por haber formado un escondido en uno de los carros urbanos del Malecón, fueron conducidos á la Policía esta mañana á las 8 dos individuos. Ramados Manuel Pineda y Lorenzo Nolas.

**Desvalta**  
 Ha sido desvalta por el Ministerio respectiva la solicitud presentada por la señora Adalberto María de Ramirez contrada á pedir una letra para su sobrina la niña Isabel María Espinoza, por no venir acompañada de los requisitos que señala la ley en este caso.

**Captura**  
 Por orden del Jefe de Investigaciones fué capturado este mañana á las 9 en el "Malecón" Ramón Astudillo para la averiguación de un robo de dinero.

**Negativa**  
 El Juzgado 2º de Letras ha negado la asipción de la fianza presentada por Mercedes Morán que se encuentra detenida en la Policía acusada de rapto de la menor de 10 años Trinidad Alvarado.

**Maltrato**  
 Tomás Avellán en completo estado de embriaguez formó esta mañana un escándalo en la calle del "Morro" maltratando á una pobre señora.  
 El Subinspector de Policía Viteri le condujo á la Intendencia, habiendo sido condenado por el Comisario de turno á 5 días de cárcel.

**Batero**  
 José Chaves fué conducido á la Policía de la Plaza del mercado por haberse sustraido varios pares de zapatos del puesto de Antonio Chavez.  
 El Jefe de Investigaciones lo condenó á 7 días de cárcel.

**25 Años**  
 de experiencia han probado fuera de toda duda que las enfermedades que generalmente consumen á la tierna infancia, á los adolescentes y á los adultos se contraen y dominan con más rapidez tratando al enfermo con la

## Emulsión de Scott

de Aceite de Hígado de Bacalao e Hipofosfitos de Cal y Sosa

que con cualquier otro remedio conocido.

Es grata al paladar y de fácil digestión. Devuelve al sistema la salud, permitiendo la debida nutrición del cuerpo mediante el alimento regular.

Casi todos los niños la toman con agrado y muy pocos adultos la rechazan. Si está Ud. perdiendo carnes, no deje de probar la EMULSION DE SCOTT.

SCOTT & BOWNE, Quilmas, New York.  
 De venta en las Boticas.

Mire con sospecha todo franco que cargue del envoltorio sobre el cual se pague la etiqueta del precioso Hígado sobre los hombros un gran bacalao.

**Nota**  
 La Intendencia de Policía ha ofrecido á la Comandancia de Armas, solicitando conceda el respectivo permiso para que el Mayor José M. Vildots, Jefe del Batallón N.º 01, y varios soldados del mismo cuerpo, se presenten á el despacho del Comisario Arce, ha prestar sus declaraciones en el sumario que se sigue á Juan Montañón por homicidio.

**Zaja**  
 Por orden del Cuerpo de O. S. S. fué dado de baja por oposición del Intendente de Policía el Inspector Víctor M. Suárez L.

**Reconocimiento**  
 Hoy en la tarde se constituirá en la sala del Hospital Civil el Comisario de Policía señor José P. Arce, acompañado de los Médicos doctores Eduardo Hidalgo G. y Luis A. Noboa, con el objeto de practicar el reconocimiento médico legal de Micaela Peón, que fué herida de dos puñaladas sucias en la calle de "Huanavilca" por Teodoro Santos. El estado de la herida es grave.

**Presa**  
 Liborio Chamundín se encuentra detenido en un calabozo de la Policía á orden del Comisario señor Arbeláiz, por haber ocultado el cadáver de Gil Avenio que fué muerto en Darán, por un tren, impidiendo de este modo que se practicara la autopsia legal.

**Licencia**  
 Se le ha concedido treinta días de licencia al oficial del Resguardo Manuel Bastidas.

**Telegrafa**  
 Se encuentran espléndidas todas las líneas telegráficas del servicio.

**ENCUADERNACION**  
 Los talleres de encuadernación de EL TIEMPO corren desde hoy á cargo del competente maestro señor RAFAEL A. DE LA CRUZA.  
 Contado con los materiales necesarios se encuadernan y remonta toda clase de obras y se dora á fuego á precios reducidos.  
 Julio 31-30 v.

**Interesante**  
 Desde esta fecha queda á disposición del público la nueva Empresa de Transporte de la Sociedad Cardovez & Cia., bajo el nombre de "Empresa de Omnibus nuevos", donde los pasajeros encontrarán asco, comodidad y prontitud.  
 Los carros harán sus viajes los días lunes y viernes de cada semana y regresarán de Ambato los martes y sábados. La hora de salida tanto de Quito como de Ambato será las cinco de la mañana y llegarán á las seis y media del mismo día.  
 La Agencia en este lugar está situada en la tienda letra G, del Hotel Francia del Sr. D. Alfonso Charriet y en Ambato en el Hotel Nacional de la señora Victoria Sáa.

**Anibal L. Aróvalo**  
 Ha abierto su estudio en los entroncos de la casa del señor Vialón sitos en la calle de "Aguirre", tanto como en la de "Caridad", N.º 10, entre los 25 de 1900-1 m.

### NEUROGINE PRUNIER



**Institución humanitaria**  
 Agente de esta ciudad de doctores distinguidos y de instituciones médicas que han por sus donaciones, donación de dinero se podrá encontrar entre ellas una pensión de \$100.000 para la fundación de una institución de beneficencia en la ciudad de Guayaquil, en honor de don Juan Vialón, Jefe de la Intendencia de Policía, fallecido en Hamamón, Ind.

Esta institución formada por varias personas europeas que por espacio de muchos años se han dedicado al estudio de los ruidos de la vida, detalladamente general, estudios científicos, variando á otras cosas, como el estudio de la salud y del cuerpo humano, que al estudiar la creación al año en los niños más complejos y graves, que el instante ha tratado en vano por muchos años, resolviendo la vida perdida.  
**LOS QUE PADECEN DE FALTA DE VIGOR**  
 Impotencia, exasperación, empujamiento de los órganos, debilidad de los ruidos ó de la vida, detalladamente general, estudios científicos, variando á otras cosas, como el estudio de la salud y del cuerpo humano, que al estudiar la creación al año en los niños más complejos y graves, que el instante ha tratado en vano por muchos años, resolviendo la vida perdida.

Para demostrar la gran utilidad de su tratamiento, como gratis á quienes lo piden una muestra de su calidad real, medio de su negocio cerrado y sellado que irá por correo certificado, y los interesados solo necesitan mandar un cheque de \$1.00 en dólares ó el valor de los Estados Unidos para recibir un envío del frasco.  
**UNA SOLA MUESTRA BASTA PARA CONVENECER A CUALQUIER PERSONA DE QUE SE PUEDE CURAR Y SANAR.**  
 La Correspondencia debe dirigirse á la UNIVERSAL VITALINE Co., Apartado 523, HAMAMON IND., U. S. A.

**Talabartería**  
 DE MANUEL M. VALVERDE

Premiada en varias exposiciones con medallas de Oro.  
 Calle de "Fichoncha" N.º 284, frente á la de "Colón".  
 En este acreditado establecimiento se trabaja con precisión toda clase de monturas de los sistemas ingleses, franceses, americanos, alemanes y belgas, para señoras y caballeros, atreces para carruajes y carruajes, equipos para bomberos de diferentes formas como cascos acorados y lianos, de diversa clase, llenando el gusto más exigente y sin competencia. El establecimiento cuenta con material escogido y selecto, llegando directamente de los Estados Unidos.

ANARILLO COMO LA CERA

Mr. Gouché, dueño de una taberna de Beau-

Mr. Gouché, dueño de una taberna de Beau-

Mr. Gouché, dueño de una taberna de Beau-

Siempre que el hígado funciona mal produce

La crisis cuyo regreso tanto temía Mr. Gouché

Siempre que el hígado funciona mal produce

Este Jarabe se conserva indefinidamente, su

parezca es absurda y su cuerpo no puede

Sección especial para el despacho de Adunas y para el interior.

Para evitar toda confusión véase si la etiq-

VERDADERAS PILDORAS del D'BLAUD. Estas empujadas con el mayor éxito desde más de 50 años...

Verdadera Agua Mineral Natural de VICHY. Manantiales del Estado. HOPITAL GRANDE-GRILLE CELESTINS.

VINO DE CHASSAING. Prescrito desde 30 años. FOSPHATINE.

Vicente Gonzales Bazo, (ANTES GONZALES Y RIVAS) AGENTE COMISIÓN INTA -GUAYAQUIL-

Oficina: Calle Pichincha, [casa de Dn. Aurelio Aspiz u

VINO DE BUGBAUD. TONICO-NUTRITIVO CON QUINA Y CACAO. El mejor y el mas agradable de los tónicos...

La "FOSFATINA FALIERE" es el alimento más agradable y el más recomendado para los niños...

¡OH GRANDE REMEDIO! Especifico de Clark INFALIBLE

Para la curación de la Debilidad Nerviosa, Espermatorrea

Vigorizador de la vida

ESTE ESPECIFICO curará sus cuando hayan fallado todos los demás Remedios

Depósito: Clark's Specific. Nbre. 17 año 36 140 East. 30 Street. Nueva York, E. U. A.

EL PELO LAS BARBAS. RUBIO - CASTAÑO - NEGRO. EMPLEANDO EL AGUA SACCAVA.

JOYERIA Y PLATERIA DE LINO E PROANO. En este acreditado establecimiento se tra-

Dr. Alejandro de Jaron CIRUJANO DENTISTA. Establecido en esta ciudad en 1880.

ESTREÑIMIENTO. Polvos Laxativos de Vichy.

TINTURA ÚNICA instantánea. Para la BARBA DE LOS CABELLOS.

NEURALGIA. CHLORETYLLE.

¡Cortese Esa Tos!

Toda tos inflama e irrita la garganta. Toda tos congestiona la membrana de los pulmones.

Pectoral de Cereza del Dr. Ayer

Desde que se toma la primera dosis sobreviene el sosiego y el desahogo.

El Pectoral de Cereza del Dr. Ayer cura por su sencillez.

Preparado por el Dr. J. C. Ayer & Co., Lowell, Mass., E. U. A.

LAS PILDORAS DEL DR. AYER CURAN LA BILIOSIDAD.